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EDUCACIÓN 

 

Estatal: 
 
Se movilizan universitarios en demanda del rescate de la UAEM 
A las 9 de la mañana de este jueves iniciará la concentración de alumnos de la Universidad Autónoma del 
Estado de Morelos (UAEM) para realizar una movilización y solicitar al gobierno del estado, el cumplimiento 
del compromiso del pasado 30 de mayo de canalizar recursos suficientes para atender el déficit presupuestal 
de la institución. A esta manifestación se ha convocado a estudiantes, docentes, investigadores, trabajadores 
administrativos y sus autoridades encabezadas por el rector Alejandro Vera Jiménez y el Consejo 
Universitario, con el propósito de exigir a las autoridades del ejecutivo del estado atender el déficit 
presupuestal de la UAEM, que hoy alcanza 280 millones de pesos, y cuyo incremento es de 20 millones al 
mes, déficit que actualmente es de 34 millones de pesos en liquidez para seguir operando. Los universitarios 
solicitarán a los integrantes de la LI Legislatura del Congreso del Estado su intervención, a efecto de que en 
uso de sus facultades legales, acuerden la ampliación del presupuesto destinado a la UAEM, que actualmente 
cuenta con una matrícula de más de 21 mil estudiantes y los recursos públicos que recibe son insuficientes, 
por lo que 6 mil de los 11 mil 557 aspirantes a ingresar a esta universidad para el próximo ciclo escolar, 
quedarán en una condición de exclusión por razones presupuestales.  
La Unión de Morelos, p.18,(Salvador Rivera); El Regional del Sur, p.12, (Miguel Ángel Provisor) y El Sol de 
Cuernavaca, p.p.4, (Mónica González). 
 
Celebran día del Contador 
La Facultad de Contaduría Administración e Informática de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos 
(UAEM), cumplió su 50 aniversario y para celebrar esta fecha tan importante se llevó a cabo una cena baile 
organizada por el Colegio de Contadores Públicos del Estado de Morelos, que preside Alfredo Salgado. Se 
reconocieron a alumnos destacados de diversas instituciones educativas tanto privadas como públicas, así 
como a docentes por ser designados como catedráticos distinguidos.  
La Unión de Morelos, p.I, II, III, Socialité, (Pedro Flores). 
 
Se publica felicitación de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos a todos los medios de comunicación 
en este Día de la Libertad de Expresión. 
La Jornada Morelos, p.13, (Sin firma). 
 
Eligen a presidenta de Derecho 
Intereses políticos y supuesta corrupción fue lo que prevaleció en las elecciones para elegir al presidente del 
Comité Ejecutivo de la Sociedad de Alumnos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, de la 
Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).   Lo anterior fue denunciado por la ganadora de este 
proceso, María de Lourdes Aguirre, quien resultó vencedora, al recibir 349 votos, sin embargo, debido a la 
presión de actores políticos del PRI, la elección fue impugnada fuera de tiempo. “Debido a la presión que 
estaban ejerciendo actores ajenos a la universidad por parte del PRI, se llevó esto hasta el Consejo General, 
poniendo en riego este proceso, que fue 100 por ciento legal y legítimo”, puntualizó. Al cierre de edición, 
María de Lourdes Aguirre Villa confirmó que el recurso de apelación había sido invalidado, por lo que fue 
ratificada como nueva presidenta de la facultad. 
Diario de Morelos, p.4, (Roberto Becerril). 
 
Buscan opciones ante pocos espacios en UAEM 
Como alternativa de estudio para los jóvenes que  egresarán a la universidad y que no ven cupo en la UAEM, 
el Colegio de Bachilleres del Estado de Morelos (Cobaem) realizó una firma de convenio con universidades 
privadas, con lo que se busca dar mayores oportunidades a los egresados. Derivado de lo anterior, los 
integrantes del Cobaem podrán solicitar becas de excelencia y económicas para cursar licenciaturas, 
posgrados, diplomados, maestrías, doctorados, además de efectuarse intercambios académicos, culturales y 
deportivos, cursos de capacitación, seminarios, exposiciones, entre otras. Este acuerdo incluye la realización 
de prácticas profesionales de los estudiantes universitarios en el Cobaem, elaboración de proyectos de 
mejora, además de impulsar la incorporación de los alumnos en el mercado laboral. Cabe recordar que sólo 
150 de cada 2 mil 200 estudiantes pueden ingresar a estudiar a la UAEM. 
Diario de Morelos, p.4, (Roberto Becerril) y La Unión de Morelos, p.23, (Sin firma). 
 
Firman convenio de colaboración Cobaem-Uninter 
Alumnos próximos a egresar, personal docente, administrativo, trabajadores manuales y sus familiares 
directos serán beneficiados con el Convenio de Colaboración firmado entre el Colegio de Bachilleres del 
Estado de Morelos (Cobaem) y la Universidad Internacional (Uninter). Los integrantes de la Comunidad 
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Cobaem podrán solicitar becas de excelencia y económicas para cursas licenciaturas, posgrados, diplomados, 
maestrías, doctorados, además de efectuarse intercambios académicos, culturales y deportivos, cursos de 
capacitación, seminarios, exposiciones, entre otras. Asimismo, este acuerdo incluye la realización de prácticas 
profesionales de los estudiantes universitarios en el Cobaem, elaboración de proyectos de mejora, además de 
impulsar la incorporación de los alumnos en el mercado laboral. Ana Laura Pérez Brito, ex alumna del P01 
Cuernavaca y estudiante de la Licenciatura de Diseño Gráfico de la Uninter, afirmó que los estudiantes deben 
aprovechar los programas de becas ofertados por las universidades, pues es una oportunidad para superarse 
en la vida. “El que estemos becados no nos hace diferentes, nos compromete a darle continuidad a nuestros 
estudios y finalmente concluir como profesionistas”, agregó durante su intervención en la firma del Convenio 
de Colaboración, en el que participaron alumnos de los planteles 01 Cuernavaca y 03 Oacalco del subsistema 
de educación media superior.  
Diario de Morelos, p.4, (Redacción). 
 

Nacional: 
 
Bloquean estudiantes vía Morelia-Pátzcuaro 
Estudiantes de la Universidad Intercultural Indígena de Nahuatzen bloquearon, con apoyo de normalistas de 
Cherán y Tiripetío, la carretera Morelia-Pátzcuaro con camiones de carga, en el acceso a la capital del estado, 
para exigir apoyos económicos para la casa de estudios y la renuncia del rector, Hugo Uribe Rodríguez, a 
quien acusaron de autoritario y de desconocer los derechos laborales de maestros. La movilización se inició a 
las 11 horas de este miércoles, y concluyó a las ocho de la noche. 
La Jornada, p.37, (Ernesto Martínez). 
 
Comisión mediadora pide a la rectora de la UACM instale mesa negociadora 
La comisión de mediación propuesta por el Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma de 
la Ciudad de México (Sutuacm), integrada por Héctor Díaz Polanco, Paco Ignacio Taibo II y Édgar Sánchez 
(en representación de Rosario Ibarra), se entrevistó con el abogado general de la institución, José de Jesús 
Izquierdo Ubaldo, informaron la universidad y el sindicato. Los mediadores informaron al Sutuacm que durante 
la reunión destacaron que la visita fue de cortesía, que son respetuosos de la autonomía universitaria y no se 
consideran parte en causa, sino facilitadores del diálogo. 
La Jornada, p.40, (Bertha Ramínrez). 
 
Emplazan maestros a Calderón a debate público televisado 
Miles de maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) emplazaron al 
presidente Felipe Calderón Hinojosa –quien en la víspera dijo que ya estuvo bueno de que la disidencia no dé 
clases– a un debate público televisado para este viernes a las 10 horas en el Auditorio Nacional con el 
propósito de discutir el rumbo de la educación en México. Procedentes de 14 entidades, los maestros 
marcharon desde este lugar en Paseo de la Reforma hacia la Secretaría de Gobernación. Al término de sus 
pláticas con el subsecretario de esa dependencia, Obdulio Ávila, una comisión de la CNTE informó que 
acordaron el establecimiento de la mesa de negociaciones, la cual iniciará hoy a las 18 horas, así como la 
intervención de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para que gire indicaciones de que los maestros no 
sean sancionados por la inasistencia a clases a causa de las protestas y su negativa a aplicar la Evaluación 
Nacional de Logro Académico en los Centros Escolares (Enlace). 
La Jornada, p.42, (Laura Poy y Karina Avilés). 
 
Concluyó sección 22 paro de labores en Oaxaca; acepta los ofrecimientos 
La sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) concluyó hoy el paro de 
labores que mantuvo durante 13 días hábiles, y las movilizaciones y el plantón en calles del centro histórico de 
esta ciudad, luego que la asamblea estatal del magisterio aceptó la respuesta de los gobiernos federal y 
estatal a su pliego petitorio. En un mitin efectuado en el Zócalo, después de la manifestación realizada por la 
mañana, Azael Santiago Chepi, secretario general de la sección 22 del SNTE, explicó que entre los 
ofrecimientos está la asignación de 10 millones de pesos a la aplicación del Plan por la Transformación de la 
Educación en Oaxaca (PTEO), alternativo a la Alianza por la Calidad de la Educación (ACE). Aceptaron la 
suspensión de la prueba Enlace y de cualquier otra evaluación, la separación del cargo del director del 
Instituto Estatal de Educación Pública, Bernardo Vásquez Colmenares Guzmán, y de otros dos funcionarios, 
así como el compromiso de cancelar cerca de 400 módulos irregulares y escuelas en manos de la sección 59 
del SNTE. 
La Jornada, p.42, (Octavio Vélez y Jorge Pérez). 

 
Frente a oficinas de Cofetel, #YoSoy132 exige democratizar medios informativos 
Tras constituir su Asamblea Universitaria General, el movimiento #YoSoy132 realizó una manifestación frente 
a las instalaciones de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) en demanda de que se 
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democraticen los medios de comunicación y se autorice una tercera cadena televisiva, y en contra de la fusión 
de Televisa y Iusacell. Esta actividad fue la primera de su plan de acción a corto plazo. Las acciones que 
efectuarán hasta el primero de julio fueron resultado de una larga asamblea de voceros de 98 universidades 
públicas y privadas realizada en la Facultad de Arquitectura de la UNAM, que finalizó cerca de la medianoche 
del martes. Destaca el acuerdo de sumarse a la marcha conmemorativa por el halconazo y convocar a los 
candidatos presidenciales a que participen en un tercer debate. También acordaron convocar a un tercer 
debate entre los cuatro candidatos presidenciales y, en caso de que éstos, el gobierno y las televisoras se 
nieguen, decidieron colocar la información de los aspirantes en una sola página web; emprender jornadas de 
brigadeo informativo en todo el país y realizar el 30 de junio una marcha para demandar comicios limpios. 
La Jornada, p.10, (Emir Olivares y Alma Muñoz) y El Universal, (Alberto Morales y Horacio Jiménez), 
http://www.eluniversal.com.mx/nacion/197289.html  

 
SALUD 

 

Estatal: 
 
Sancionarán a municipios que violen ley ambiental 
Solucionar el problema de la basura con recursos propios, fue la instrucción que giró la Comisión Estatal del 
Agua y Medio Ambiente (CEAMA) a los municipios de Puente de Ixtla y Amacuzac luego de que a la fecha no 
cuenten con un lugar establecido por la dependencia para poder tirar sus desechos. Es por ello que la 
CEAMA, se vio en la necesidad de clausurar los tiraderos de los dos municipios para con ello, obligarlos a que 
depositen sus desechos conforme lo marca la ley, de lo contrario la dependencia seguirá sancionando a los 
municipios donde sea necesario, manifestó Fernando Bahena Vera secretario ejecutivo de la CEAMA. 
El Sol de Cuernavaca, p.2F, (Areli Gómez). 
 
Tetecala, municipio del estado con más casos de dengue 
El municipio de Tetecala es el de mayor incidencia en casos de dengue clásico confirmados en la entidad, 
seguido de Temixco, Jojutla, Cuautla y Xochitepec. Así lo confirmó el sector salud, tras resaltar que a la fecha 
en la entidad se registran un promedio de 103 casos de dengue clásico. 
La Unión de Morelos, p.3, La Unión de Jojutla, (Nora Domínguez). 
 

Nacional: 
 
No se ha avanzado lo suficiente en promover bienestar de las mujeres 
El aborto realizado en condiciones inseguras pone en riesgo la salud y la vida de las mujeres. Al año se 
efectúan 20 millones de estos procedimientos en los países en desarrollo y en México las estimaciones más 
recientes ubican la cifra en más de 874 mil, lo que representa un incremento de 33 por ciento en 16 años. 
Durante la conferencia regional Salud materna en Latinoamérica y el Caribe: agenda inconclusa, 
especialistas advirtieron que la negación del derecho a decidir de las mujeres convierte a la interrupción del 
embarazo en un problema de salud, y uno de los factores que condicionan la disminución de la mortalidad 
materna. 
La Jornada, p.45, (Ángeles Cruz Martínez)-  
 
ONG buscan mejorar atención a pacientes 
Organizaciones civiles que defienden los derechos de pacientes de diversas enfermedades en el país se 
reunieron ayer con el propósito de definir una agenda común para garantizar el acceso igualitario a la salud 
sin discriminación en el próximo sexenio y articular un movimiento nacional de pacientes que influya en las 
políticas públicas. Luis Adrián Quiroz, coordinador de la Red de Acceso, apuntó que la voz de los pacientes 
nunca ha sido escuchada, y que ante problemas recurrentes como el desabasto de medicamentos, la falta 
de diagnóstico oportuno y la carencia de atención con calidad y calidez en hospitales, es urgente incidir en la 
toma de decisiones y preparar el terreno para trabajar con quien resulte elegido en los próximos comicios 
federales. 
La Jornada, p.45, (Ariane Díaz). 

 
Internacional: 
 
Alerta OMS sobre dispersión de casos de gonorrea intratable 
Millones de personas con gonorrea pueden estar en riesgo de quedarse sin opciones de tratamiento a 
menos que se tomen medidas urgentes, alertó hoy la Organización Mundial de la Salud (OMS) en un 
comunicado. Varios países, incluidos Australia, Francia, Japón, Noruega, Suecia y el Reino Unido están 
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reportando casos de resistencia a antibióticos de cefalosporina, la última opción de tratamiento contra la 
enfermedad que se transmite vía sexual. El organismo estimó que cada año 106 millones de personas se 
infectan con este mal (y que) se está convirtiendo en un importante problema de salud pública, ante la alta 
incidencia de infecciones acompañadas por la disminución de las opciones de tratamiento (…) En los 
últimos tiempos el patógeno ha desarrollado resistencia a muchos de los antibióticos comunes que se 
utilizan como tratamiento, incluidas la penicilina, tetraciclina y quinolonas, subrayó la OMS. 
La Crónica, (Notimex) http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=666936. 
 
La biología molecular permitirá tratar el cáncer desde la genética del tumor 
No hace mucho tiempo, saber el órgano en el que se alojaba al principio de un cáncer era generalmente 
todo lo que un médico necesitaba saber para determinar qué tratamiento aplicar. Sin embargo, ya no es así. 
Los avances en la comprensión del mal a nivel molecular implica que pueden seleccionar mejor los 
medicamentos que ayudarán más a cada paciente. Para ello, deben identificar qué mutaciones genéticas 
impulsan el crecimiento del tumor de un paciente, aunque eso hace mucho más complejo su trabajo. Hemos 
tenido esta revolución biológica que ha partido el pastel del cáncer en rebanadas cada vez más delgadas a 
medida que aprendemos más sobre la genómica del cáncer, dijo el doctor George Sledge, codirector del 
programa de cáncer de mama de la Universidad de Indiana (agregó) que durante una presentación científica 
aprendió de al menos 17 subtipos de leucemia linfoblástica aguda (LLA), el tipo más común de leucemia 
infantil. 
La Jornada, Ciencias, p.2, (Reuters). 

 
ECONOMÍA 

 

Estatal: 
 
Productores de granos básicos, preparados para el temporal de lluvias 
De acuerdo con información de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), de la Comisión Estatal del Agua y 
Medio Ambiente (CEAMA) y del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias 
(INIFAP), para este año se espera una precipitación pluvial muy cercana a la del año pasado, por lo que se 
anticipa que lloverá mucho en poco tiempo. Aunque el mes anterior fue seco y caluroso, se estima que en el 
mes de junio se tendrá un promedio de lluvia normal de alrededor de 250 milímetros en la zona alta del 
estado, y 200 milímetros en la zona baja, por lo que se espera que el temporal de lluvias se establezca entre 
el 10 y 20 de junio, informó Sergio Tovar Rodríguez, secretario de Desarrollo Agropecuario en Morelos. 
La Unión de Cuautla, p.7, (La Unión de Cuautla). 
 

Nacional: 
 
Sube 6% morosidad en tarjetas de crédito 
La cartera vencida de tarjetas de crédito aumentó más de 500 millones de pesos en un mes. De acuerdo con 
cifras del Banco de México, entre marzo y abril de este año, este indicador pasó de 11 mil 132 millones de 
pesos a 11 mil 776 millones de pesos, lo que significó un incremento de 6%. En la Comisión Nacional para la 
Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) atribuyeron el alza a que los banco 
reactivaron la colocación de préstamos. 
El Universal, (Romina Román Pineda), http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/95518.html. 
 
El dólar se cotiza hasta en $14.10 
El peso mexicano, luego de varios días de altibajos, logró recuperarse en las operaciones de ayer miércoles al 
presentar una apreciación cercana de 1.0%, explicado por el optimismo que existió entre los intermediarios 
financieros tras la expectativa de que la Comunidad Económica Europea (CEE) realizará un plan para rescatar 
al tan golpeado sector bancario español. En ese contexto, el tipo de cambio reportó un precio de 14.1247 
pesos en transacciones al mayoreo a la venta, comparado con las últimas cotizaciones de ayer, significó una 
ganancia de 0.71%, esto es una recuperación de 10.03 centavos, mientras las negociaciones al menudeo 
registró un valor de 14.20 pesos, es decir una apreciación de 16.0 centavos. 
El Universal, (Ricardo Jiménez), http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/95524.html. 
 
Infonavit emite deuda en Bolsa por 1,895 mdp 
El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) llevó a cabo hoy una emisión 
de deuda en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) por mil 895 millones de pesos, pese a la volatilidad 
financiera. La emisión con clave de cotización CDVITOT 12-2U está respaldada por créditos del programa 
Infonavit Total, financiados por el instituto, siendo la segunda emisión del año de Cedevis Total, de acuerdo 



 6 

con información del centro bursátil. Con esta colocación, el organismo que dirige Víctor Manuel Borrás Setién 
está cerca de alcanzar su programa de fondeo en los mercados financieros autorizados para el presente año, 
por 10 mil mdp. En lo que va de 2012, el organismo de vivienda ya captó recursos por 9 mil 970 mil millones 
de pesos a través de tres emisiones de Certificados de Vivienda (Cedevis) , siendo la primera el 8 de febrero 
pasado por un monto histórico de 4 mil 973 millones de pesos. 
El Universal, (sin firma), http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/95528.html. 
 
Crece turismo del área cultural 
Del total de turistas que recibe México, 42% pertenece ya al segmento cultural que hoy se ubica ya por 
encima del segmento de sol y playa, aseguró Ramón Serrano, representante del jurado calificador del XXII 
Premio a la Excelencia Turística “Miguel alemán Valdés”. Durante la ceremonia de entrega de este 
reconocimiento que la Fundación Miguel Alemán, A.C. otorgó a la Escuela de Turismo de la Universidad 
Anáhuac que encabeza Francisco Madrid, el miembro del jurado apuntó que México cuenta hoy con 311 
comunidades con vocación turístico-cultural y algunas de ellas integran el programa de Pueblos Mágicos. 
Además, dijo en el territorio nacional hay alrededor de 205 sitios arqueológicos abiertos al público que son 
visitados por 11 millones de personas cada mes y casi 300 museos que reciben ocho millones de visitantes. 
El Universal, (Jorge Arturo López), http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/95521.html. 
 
Avalan a 16 firmas para exploración 
Pemex Exploración y Producción anunció que en el proceso de la licitación de la segunda ronda de los 
Contratos Integrales para Exploración y Producción en la Región Norte fueron precalificados al menos 16 
grupos de empresas nacionales y extranjeras que tienen interés en desarrollar los yacimientos que están en 
Tamaulipas, tanto costa fuera como en tierra. De acuerdo con la información de la paraestatal, los grupos de 
empresas que calificaron son: Vitol, Baker Hughes, Tecpetrol, Pico Oil, Chevron, Schlumberger, 
Dragados/ATP Oil, Industrial Perforadora de Campeche, Halliburton, Monclova Pirineos Gas, 
Diavaz/Weatherford, Saipem, Perfolat /Servicios Asociados LTDA, Petrofac, Repsol y Telpico. 
El Universal, (Luis Carriles), http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/95529.html. 
 
Avanza Programa de Luz Sustentable 
La Secretaría de Energía (Sener) informó que en el marco del Programa de Luz Sustentable, los centros de 
canje han sustituido 22 millones 482 mil 756 focos incandescentes por lámparas ahorradoras. Ello equivale a 
un avance de 98.18%, correspondiente a la primera etapa, donde se tiene estimado sustituir 22 millones 900 
mil focos incandescentes. Dijo que en la segunda etapa se entrega una mayor cantidad de lámparas 
ahorradoras por usuario, es decir, ocho unidades a quienes no hayan participado en la primera etapa y cuatro 
lámparas ahorradoras a quienes ya lo hayan hecho. 
El Universal, (sin firma), http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/95535.html.  
 

POLÍTICA 

 

Estatal: 
 
Reitera el gobierno del estado respaldo a gestiones de la UAEM  
Como parte de las acciones instruidas por el Gobernador Marco Adame Castillo para sumarse a los esfuerzos 
para subsanar parte de la problemática que presenta la Universidad Autónoma del Estado (UAEM) en materia 
financiera, la Secretaría de Gobierno mantiene un acompañamiento para respaldar las acciones realizadas 
por parte de las autoridades de la Máxima Casa de Estudios.  El titular de la Secretaría de Gobierno, Óscar 
Sergio Hernández Benítez, dijo en entrevista que en el tema del déficit financiero que enfrenta la UAEM, se 
acudirá, si así se determina, a los encuentros con instancias federales como es el caso de la Secretaría de 
Gobernación. 
La Unión de Morelos, p.3, (De la Redacción). 
 
Se compromete Graco a resolver déficit de la UAEM 
Ante el Consejo General de Representantes (CGR) del Sindicato Independiente de Académicos de la 
Universidad Autónoma del Estado de Morelos (SITAUAEM), Graco Ramírez Garrido Abreu, candidato del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD), se comprometió, en caso de ser electo gobernador, a en el mes 
de octubre realizar lo necesario para resolver el déficit de 280 millones que padece la Máxima Casa de 
Estudios, así como mejorar el salario de los académicos de la institución. Mario Cortés Montes, secretario 
general del SITAUAEM, consideró que el aspirante a la gubernatura de Morelos manifestó mucha sensibilidad 
a resolver los problemas de la UAEM. “Se comprometió a mejorar los salarios a los académicos, a crear el 
distribuidor vial para acceder al campus Chamilpa desde la autopista, así como regularizar los terrenos en el 
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campus oriente que genera inquietud en la base trabajadora y del inmueble de la preparatoria Cuautla que 
está dañado y ya es poco funcional para la práctica docente y el aprendizaje de los alumnos”. 
La Unión de Morelos, p.7, (Salvador Rivera). 
 
Anuncia Amado Orihuela plan de rescate financiero para la Universidad del Estado  
El gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, afirmó que con la firma del Convenio de Coordinación 
Interinstitucional para la Implementación de Acciones de Protección para Periodistas de Morelos, se refrenda 
una voluntad colectiva, una voz fuerte, una determinación profunda a favor de la vida y los derechos 
fundamentales de quienes sirven a nuestra sociedad a través de la comunicación y la información, sentenció. 
En la residencia oficial Casa Morelos, Adame Castillo, en compañía de Carlos Tercero Solís, coordinador 
general de Comunicación Política y el secretario de Gobierno, Oscar Sergio Hernández Benítez, sostuvo que 
con este instrumento, autoridades y el gremio periodístico buscan promover y difundir los derechos humanos 
que garanticen la libertad de expresión, implementar programas, acciones y políticas públicas en esta materia 
e integrar un comité consultivo y un subcomité técnico de evaluaciones. 
La Jornada Morelos, (Oswaldo Salazar); Diario de Morelos, p.3, (De la Redacción) y La Unión de Morelos, 
p.2 y 3, (Daniel Alcaraz). 
 
Firman convenio para protocolo de protección para periodistas  
El gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, afirmó que con la firma del Convenio de Coordinación 
Interinstitucional para la Implementación de Acciones de Protección para Periodistas de Morelos, se refrenda 
una voluntad colectiva, una voz fuerte, una determinación profunda a favor de la vida y los derechos 
fundamentales de quienes sirven a nuestra sociedad a través de la comunicación y la información, sentenció. 
En la residencia oficial Casa Morelos, Adame Castillo, en compañía de Carlos Tercero Solís, coordinador 
general de Comunicación Política y el secretario de Gobierno, Oscar Sergio Hernández Benítez, sostuvo que 
con este instrumento, autoridades y el gremio periodístico buscan promover y difundir los derechos humanos 
que garanticen la libertad de expresión, implementar programas, acciones y políticas públicas en esta materia 
e integrar un comité consultivo y un subcomité técnico de evaluaciones. 
La Jornada Morelos, p.4, (Miguel Ángel García). 
 

Nacional: 
  
Realizará el IFE conteo rápido en julio: TEPJF 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó anoche la realización del conteo 
rápido por el Instituto Federal Electoral (IFE), cuyo objetivo es dar tendencias de la elección presidencial la 
noche del primero de julio. Por unanimidad, los magistrados confirmaron el acuerdo del IFE por el cual se 
determinó la realización de una encuesta nacional basada en actas de escrutinio y cómputo de casilla. En 
tanto, estudiantes del movimiento #YoSoy132 entregaron una carta al presidente del IFE para solicitarle 
medidas de transparencia en el conteo de votos, con la participación de una comisión de expertos, 
investigadores y especialistas de universidades públicas y privadas”. 
La Jornada, p.16, (F. Martínez y A. Urrutia). 
  
Isabel Miranda tiene un miércoles negro en la UAM; sale abucheada 
En medio de expresiones de rechazo y abucheos, la candidata del Partido Acción Nacional a la jefatura de 
Gobierno del Distrito Federal, Isabel Miranda, tuvo que abandonar el plantel Iztapalapa de la Universidad 
Autónoma Metropolitana (UAM), donde presentaría su plataforma política. Desde su arribo a las instalaciones 
de ese centro educativo, decenas de estudiantes ya la esperaban con carteles en los que se leía Sí a la 
diversidad sexual, PAN 60 mil muertos, No somos porros, somos estudiantes; A qué vienen, Yo soy #132, soy 
UAM; Panistas hipócritas y Justicia ABC. Además de los ¡uh! que la acompañaron a lo largo de su camino al 
estrado. Posteriormente, en conferencia de prensa, Isabel Miranda recalcó que su bandera será siempre el 
diálogo; que continuará conversando con los estudiantes y que proseguirá sus visitas a escuelas y 
universidades. 
La Jornada, p.41, (Bertha Teresa Ramírez y Rocío González),  
  
CNTE emplaza a debate a Calderón  
La Coordinadora Nacional de Trabajadores (CNTE) emplazó al presidente Felipe Calderón Hinojosa a un 
debate público para este viernes en el Auditorio Nacional, a fin de definir la política de educación pública del 
país, la cancelación de la Evaluación Universal y la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros 
Escolares (ENLACE). De no hacerlo, advirtió la dirigencia de la coordinadora, habrá voto de castigo para los 
candidatos presidenciales Enrique Peña Nieto y Josefina Vázquez Mota. Los maestros anunciaron el 
reforzamiento de su plantón en el Zócalo capitalino, continuarán las movilizaciones en lo que resta de la 
semana y participarán en la marcha “antiPeña” el domingo. 
El Universal, (Nurit Martínez)  
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Internacional: 
 
Acuerdan México y EU estrategia de protección a indocumentados 
El mismo día que el mexicano Juan Pablo Flores Segura fallecía en un hospital de San Bernardino, California, 
bajo custodia de oficiales de migración, los gobiernos de México y Estados Unidos acordaron una estrategia 
bilateral para mejorar las condiciones de seguridad fronteriza y protección a los indocumentados en su intento 
por cruzar hacia el país del norte. El acuerdo incluye el lanzamiento de una campaña de prevención, en la que 
se alerta a los migrantes del riesgo de caer en manos del narcotráfico o ser víctimas de la violencia que han 
provocado las pugnas entre los narcos en la frontera común. Ante el aumento de la tecnología y el personal 
de seguridad en la frontera con México, los traficantes de personas buscan regiones cada vez más alejadas 
que ni ellos mismos conocen, abandonan a los migrantes y cuando son localizados ya es demasiado tarde; se 
requiere un número mayor de camionetas para traslados más efectivos, apunta el documento.  
La Jornada, p.21, (Ciro Pérez Silva). 
  
Hollande echa por tierra reforma de Sarkozy al plan de jubilación 
El gobierno socialista francés asestó un golpe este miércoles a la emblemática reforma de las jubilaciones del 
ex presidente conservador Nicolas Sarkozy, al anunciar un decreto que permitirá jubilarse a los 60 años a los 
asalariados que hayan empezado a trabajar a los 18 ó 19. Cuando faltan cuatro días para la primera vuelta de 
las elecciones legislativas, en las que el presidente Francois Hollande espera obtener mayoría para poder 
aplicar sus promesas de campaña, el gobierno cumple de antemano con esta medida, contra la cual, la 
derecha no ha escatimado en críticas. La jubilación será posible a los 60 años para los asalariados que 
empezaron a trabajar a los 18 ó 19 años de edad y que cotizaron en las cajas de jubilación durante todo el 
periodo previsto por la ley en Francia (41 años o 41 y medio, según la fecha de nacimiento), sin esperar los 62 
años de edad previstos por la reforma de Sarkozy en 2010. 
La Jornada, p.30, (Afp).  

 


